

令和7年第1回奈井江町教育委員会議事録

	1. 開会 13:00
遠藤局長	皆さんお疲れ様です。定刻になりましたので令和7年第1回奈井江町教育委員会を始めさせていただきます。最初に教育長の挨拶、引き続き司会をお願いいたします。
相澤教育長	<p>改めまして、あけましておめでとうございます。今年に入って初めての教育委員会になります。今年もどうぞよろしくお願いいたします。</p> <p>教育ビジョンが令和4年度から行われてきましたけれども、今月からその議論については令和7年からやらないと時間的にスケジュール的に厳しいので、今月から取り組みたいと思っております。とはいえ、最初は今の教育ビジョンの事業の進捗度合い等々の検証になりますから、教育委員会事務局の内部の仕事がまず先行して行われ、以降4月に入ってから町民議論を行っていただき、その結果について教育委員会に提出いただいて、この場で皆さんとまた議論をしていきたいと思っております。本日議題最後のところで、それらについて担当の方から説明させていただきたいと思っておりますので、質問などはその時にしていただければなと思っておりますが、とにかく令和7年もいっぱい議論しなければいけない年になりますので、どうぞよろしくお願いいたします。</p> <p>それでは次第3番、前回の会議録の承認です。説明をお願いします。</p>
井上主幹	3. 前回（令和6年12月18日）会議録説明
相澤教育長	皆さんから何かございますか。
委員	ありません
相澤教育長	承認いたします。
相澤教育長	<p>4. 報告 報告第1号 教育長行政報告</p> <p>1ページをご覧ください。</p> <p>12月の中旬から下旬に入って26日、27日、そして年が明けまして1月の7～10日と今年度も、本当にうちのスタッフが盛りだくさんの企画を考えてくれて、朝活事業に先生を呼んでいます。小学校の先生たちも、いろんな地域を回って奈井江に赴任されていますが、本当にこんなに色々なことをやってくれる素晴らしいし内容もとても充実していると褒めていただいているところです。この朝活事業はどこにでもあるようなものではなく、奈井江が誇れる事業であると思っておりますが、今年もたくさん子ども達に参加をいただき、準備や運営は本当に大変だったのですが、最後までしっかり実施できたと思っております。現在小学校の全児童が約180人いますが、112人の子どもたちから申し込みをいただいて、全日来る子もいれば、来られない子もいたり、途中で体調が悪くなって休みますという子もいるので、均すと6学年で平均90人ぐらい毎日来てくれていることとなります。申し込みされた子どもたちの約半分が全日程で参加をしてもらっているような状況です。だから毎日来ていた子どもたちは大体6割ぐらいになります。うちのスタッフたちも12～1月発熱があったり、スタッフが欠けていた状況もありながら、なんとか完走できた</p>

相澤教育長	<p>と思います。とりわけ良かったと思っているのは、外部から講師を招いてプログラミング講座をやったこととか、あとは中1ギャップ解消ということで、これは継続してやっていきますが、5～6年生の子ども達に中学校の部活動体験をしてもらうことは価値や意義があったと思っています。</p> <p>次、1月10日、私が長沼小学校に出張をして、長沼小学校・中学校で取り組んでいるDXについての研修会となっていますが、この1年間の取り組みを報告する会がありましたので参加をさせていただいております。講師として、春日井市の教育委員会の方が来てコーディネートを色々されているようです。愛知県の春日井市の教育委員会さんは、もう全国から視察が絶えないような形でGIGAスクールに取り組んでおまして、次年度、機会があれば奈井江の現場の先生たちに春日井市さんの取り組みについて、勉強してもらえたらと考えています。</p> <p>次が、1月16日が奈井江中学校、1月20日が奈井江小学校、それぞれ冬休みが終わって登校してきております。小中ともに全員元気に登校しているということのようですので、まずはスタートとしては良かったと思っていますところですよ。</p> <p>あと、ここには記載がありませんけれども、12月からななかまの中学生を対象とする公設塾をスタートさせております。12月上旬は中学校のテスト期間があったので、2年生と3年生を対象にやっていたのですが、9人ぐらいの生徒さんたちが1日平均来てくれたということです。テストが終わると、2～3人ぐらいにちょっと下がり、冬休み期間中は1人来るかな、という感じですが、年が明けて現在のところ、日によって若干開きがあるのですが1～5人ぐらいの生徒さんが来ているという状況でございます。</p> <p>以上、行政報告になります。</p>
相澤教育長	みなさんから何かございますか。
委員	ありません。
相澤教育長	それでは、報告済みといたします。
相澤教育長	それでは次第5番「その他」について、事務局より説明をお願いします。
事務局	<p>5. その他</p> <p>○連絡事項</p> <ul style="list-style-type: none"> ・教育支援係分～井上主幹説明 ・文化振興係分～高田主幹説明 <p>○令和7年度教育ビジョン検討スケジュール等について～局長説明</p> <p>○次回開催 令和7年2月26日(水)午後1時</p>
相澤教育長	みなさんから何か質問等ございますか。
三原委員	教育ビジョン検討スケジュール等配られた資料の中に、部活動の地域移行の検討について触れられていないのですが、これは別に進めていくという整理なのでしょうか。
遠藤局長	教育ビジョンの検討の中で、部活動の地域移行の議論は出てくると思いますが、今後の具体的なことは、検討委員会として組織として進めていくことになります。

三原委員	わかりました。
相澤教育長	その他ございますか。
委員	ありません。
相澤教育長	それでは以上で、第1回教育委員会を終了いたします。 お疲れ様でした。
	6. 閉会 13:32